

La promotion 2015-2016 de l'Institut de formation des aides-soignants a fait sa rentrée à l'hôpital



- Pierre Géraudie

Ils s'appellent Marie, Charlène, Amandine, Khedoudja ou encore Etienne. Ils ont 28 ans de moyenne d'âge et viennent de tout le département voire de Charente-Limousine. Et tous sont, déjà, les acteurs de la santé de demain.

Comme chaque année, le centre hospitalier vient d'accueillir une nouvelle promotion d'élèves aides-soignants et, qu'ils soient en formation initiale ou en reconversion professionnelle, tous abordent avec la même motivation une riche année scolaire qui verra les stages alterner avec les semaines de cours. Au nombre de 44 (soit un élève de plus que l'an passé), les membres de cette promotion 2015-2016, répartis entre parcours complet (26 élèves) et partiel (18) devront ainsi suivre 35 heures de cours par semaine. Ils auront aussi 6 stages de 4 semaines à effectuer dans différents services hospitaliers.

La certitude de débouchés

Médecine, chirurgie, pédiatrie, gériatrie ou encore soins à domicile, les élèves aides-soignants auront ainsi une année pour découvrir un large panel de secteurs dans lesquels les mènera très prochainement leur future profession. Nul doute d'ailleurs que tous n'aient guère de mal à mettre leurs compétences à l'épreuve une fois leur diplôme acquis, tant les besoins dans le secteur sont nombreux du pays d'Ouest jusqu'en Charente-Limousine. Une bonne raison de plus pour les élèves, s'il en fallait une, de s'engager pleinement dans cette année de formation.